



学校だよりみずべ

№. 10

令和5年12月22日(金)

下諏訪町立下諏訪南小学校

文責 教頭 宮澤 武志

南っ子みんなの笑顔のために～心づかいと思いやり

(2学期終業式 校長講話より)



長かった2学期が今日で終わります。ものすごく暑かった夏から寒さがしみる今日まで、皆さん、元気に登校して勉強や運動、児童会活動に頑張りました。毎日の学校での生活を積み重ねて、南っ子の頑張っている姿や輝いている姿をたくさん見ることができて、たくさんの元気や感動をもらいました。

「あいさつ 清掃 思いやり みんな笑顔の南っ子」令和5年度の児童会スローガンです。皆さんは

このスローガンにそって月目標を決めて取り組んでくれました。8月と9月は「あいさつ」、10月と11月は歌声や友だちを大切に「思いやり」、そして、12月は「清掃」を頑張ってくれました。児童会の大きな行事、12月1日の「なかよし南っ子」は、どのペアも一緒に楽しんでいました。体育館中に南っ子の歓声が響いていて、誰もが笑顔でした。

そんななかよし南っ子での皆さんの様子を見て、校長先生の頭にふと浮かんだ文があります。それは、「心は見えないけれど、心づかいは見える。思いは見えないけれど、思いやりは見える。」・・・ペアの下級生の子に優しく接している上級生。南っ子みんなに「笑顔になってほしい」と、たくさんの工夫を考えてくれた6年生。そんな「心づかい」や「思いやり」をなかよし南っ子ではたくさん見ることができました。これからも、見えない心や思いを「心づかい」や「思いやり」という、見ることができる行動にしていってほしいと思います。「あいさつ」は「思いやり」です。お掃除は「心づかい」です。



南っ子のみんなが、もっともっと笑顔になることを目指していきましょう。最後に、明日から年末年始のお休みに入ります。皆さんも楽しみにしていることと思います。この長いお休みに、お家の人とゆっくり過ごしてください。お手伝いもたくさんしてください。地域の行事にも積極的に参加しましょう。充実したお休みを過ごして、3学期の始まる1月9日に、元気に会いましょう。南っ子の皆さんの元気なあいさつと明るい笑顔を待っています。(写真は児童会「なかよし南っ子」の風景より)





の主な予定 変更する場合があります

日 (曜)

- 1 (日) 元日 冬休み～8日 (月)
- 5 (金) 秋宮スケートリンク開場式
学年費・旅行貯金振替日
- 8 (月) 町成人式
- 9 (火) 三学期始業式 下校全校 15:15
- 10 (水) 集団登校～11日 (木)
健康教育月間～2/16
- 14 (日) 町一斉読書の日
- 16 (火) 児童会 下校 1・2年生 14:55
学年費・旅行貯金再振替日
- 20 (土) 重唱大会
- 26 (金) 2年そり教室、くつの日
- 30 (火) 児童会 下校 1・2年生 14:55

【冬休み中の学校連絡について】

12/29(木)～1/4(水)は、
学校は完全閉庁(期間中の日直なし)です。
学校に緊急連絡がある場合は、

○夜間・土日及び祝日及び 12/29～1/3 は下諏訪町役場 (27-1111) へ。

○平日・1/4 は下諏訪町教育委員会教育総務係 (28-0001) へ連絡いただければ、教頭へ連絡が入ることになっています。

【基本的な下校時刻】

- 水曜日 … 全校 14:55
- 1年生 … 15:10(月火木金)
- 2年生 … 15:15(月火木) 16:05(金)
- 3年生 … 15:15(月木) 16:05(火金)
- 4～6年生 … 16:05(月火木金)

地域の方を講師に迎えて

子どもたちの興味が広がる学びへ



凧作りを教わり、早速凧あげ遊びを楽しみました (2年)



ヤゴの冬越しに挑戦。地域の昆虫博士と一緒に観察 (3年)



町防災センターの皆さんから新聞紙を使った防災グッズ作りを教わりました (4年)

この学校だよりは Web サイトで見ることができます。写真もカラーになりますのでぜひご覧ください。



8月23日から始まった2学期も、本日の終業式をもちまして無事に終了いたしました。インフルエンザの流行はありましたが、ご家庭・地域の皆様のご協力のおかげで、音楽会や元気ぐんぐんランニング、各学年の遠足等行事など計画通り行うことができました。あらためて感謝を申し上げます。令和5年も残りわずかとなりました。引き続き体調管理等気をつけていただき、よいお年をお迎えください。